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Ano 2 - 5ª Edição - janeiro a março de 2010.

PESQUISA DÁ O PRIMEIRO PASSO PARA EDIÇÃO DO LIVRO 

SOBRE HISTÓRIA-POLÍTICA DE ALFREDO CHAVES
  Pesquisa realizada pela Câmara do semestre de 2010. Todos os verea- sível. Confira nesta edição mais infor-

Municipal de Alfredo Chaves deu dores que passaram pelo Legislativo al- mações sobre o livro e uma entrevista 

início ao projeto do presidente da fredense foram ouvidos, assim como exclusiva com o jornalista, professor e 

Casa, o vereador João Bosco Costa, prefeitos e familiares de políticos já fa- escritor alfredense Hésio Pessali, res-

de publicar um livro sobre a história lecidos. Atas das sessões, certificados ponsá- vel pela edição  
política do município. A etapa que dos vereadores, outros documentos  e da   obra, consi-                                                                                                                                                                                       
envolve a pesquisa já fotos também foram analisados para d e r a d a    
foi finalizada no iní- elaboração do projeto. importante 
cio deste ano. A  O ex-vereador Ismael Bongestab para a cultu-
pretensão é que o (destaque) ficou feliz em  colabo- ra regional.
livro seja publi- rar com o projeto. “É uma honra 
cado no segun- contribuir com esse livro”, disse 

Bongestab que também foi 

vice-prefeito do município de 

Alfredo Chaves no período de 

1989 a 1992.

 Curiosidades da política da 

cidade e a trajetória do 

Legislativo municipal es- 

tarão à disposição em 

uma obra  com lingua-

gem moderna e aces-

a

  Pesquisa realizada pela Câmara do semestre de 2010. Todos os verea- sível. Confira nesta edição mais infor-

Municipal de Alfredo Chaves deu dores que passaram pelo Legislativo al- mações sobre o livro e uma entrevista 

início ao projeto do presidente da fredense foram ouvidos, assim como exclusiva com o jornalista, professor e 

Casa, o vereador João Bosco Costa, prefeitos e familiares de políticos já fa- escritor alfredense Hésio Pessali, res-

de publicar um livro sobre a história lecidos. Atas das sessões, certificados ponsá- vel pela edição  
política do município. A etapa que dos vereadores, outros documentos  e da   obra, consi-                                                                                                                                                                                       
envolve a pesquisa já fotos também foram analisados para d e r a d a    
foi finalizada no iní- elaboração do projeto. importante 
cio deste ano. A  O ex-vereador Ismael Bongestab para a cultu-
pretensão é que o (destaque) ficou feliz em  colabo- ra regional.
livro seja publi- rar com o projeto. “É uma honra 
cado no segun- contribuir com esse livro”, disse 

Bongestab que também foi 

vice-prefeito do município de 

Alfredo Chaves no período de 

1989 a 1992.

 Curiosidades da política da 

cidade e a trajetória do 

Legislativo municipal es- 

tarão à disposição em 

uma obra  com lingua-

gem moderna e aces-

Págs. 02 e 03

pág. 03pág. 03Câmara implantará espaço para pesquisas.Câmara implantará espaço para pesquisas. Pág. 03

Objetivo é transformar o local em referência para pesquisa política.

Definido plantão das farmácias para 2010.Definido plantão das farmácias para 2010. Pág. 03

Proprietários das farmácias estão se adequando à nova lei.

Trabalhos do Legislativo acompanhados pela internet.Trabalhos do Legislativo acompanhados pela internet. Pág. 05

Site traz muitas informações da Câmara e do município. Cidadão poderá 

acompanhar ações desenvolvidas pelos vereadores.

Vale volta a se reunir com Legislativo. Vale volta a se reunir com Legislativo. 
Companhia se interessa por projetos  do presidente da Câmara.
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 Um livro contendo os principais fatos ainda que o projeto é um sonho que pre- foto do meio), vê o projeto como essen-

históricos da política de Alfredo Chaves. tende concretizar até ao final do seu cial para o município. “É importante re-

Isso em breve será realidade graças ao mandato como presidente. gistrarmos a nossa história e deixarmos 

trabalho de pesquisa que a Câmara para as gerações futuras”, disse na entre- O ex-vereador e atual vice-prefeito 

Municipal finalizou no início deste ano. A vista que cedeu para o projeto.  municipal, Antônio Cláudio Bissoli (na 

pretensão é que o livro seja impresso no 

segundo semestre de 2010. 

 Diversas informações foram recolhidas, 

e em poucos meses estarão disponíveis 

à comunidade em um livro ilustrado e 

com muitas informações e  curiosidades 

da história política do município.

 Conforme a jornalista Teresa Cristina 

Xavier, responsável pela pesquisa, mui-

tas pessoas foram ouvidas e contri-

buíram da melhor forma para a realiza-

ção do trabalho.

 Para o presidente da Câmara, o vere-

ador João Bosco Costa, “a preservação 

da memória de uma cidade é essencial 

para os seus cidadãos”. Costa disse 

LIVRO CONTARÁ A TRAJETÓRIA POLÍTICA DO MUNICÍPIO DE ALFREDO CHAVES

PARTICIPAÇÃO. Da esquerda para direita, os ex-vereadores Romildo Betcher, Antônio Cláudio Bissoli e Do-
mingos Laurindo Cola, também contribuíram cedendo entrevistas e enriquecendo a pesquisa.

FUNCIONÁRIAS HOMENAGEADAS NO 
DIA INTERNACIONAL DA MULHER

A pesquisa foi finalizada. Pretensão é que o livro seja publicado no segundo semestre  deste ano.

No Dia Internacional da Mulher 

(08/03), as funcionárias da 

Câmara Municipal de Alfredo 

Chaves (destaque) foram surpreendidas com flores e um café da manhã especial. De 

acordo com o presidente João Bosco Costa, a intenção foi comemorar o dia agra-

decendo o empenho e a dedicação das servidoras. “Elas merecem nosso cari-

nho, são funcionárias que primam pe lo  bom andamento dos  

trabalhos”, disse.  

  Segundo a funcionária mais 

antiga da instituição, Raquel 

Vaneli, a surpresa foi 

bastante motivadora. “É 

bom ser lembrada e 

reconhecida, esse gesto 

nos motiva a enfrentar o 

d i a  a  d i a ” ,  d i s se .   

Vereadores prestigiaram o 

evento e aproveitaram para  

parabenizá-las.
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A

alfredense.

velocidade de transformações que vem dense não esqueceu que os recursos utilizados 

ocorrendo na sociedade, nessa nova era para sua manutenção vêm da contribuição de 

digital, é fato que essas mudanças cada cidadão, por isso, presta contas dos seus 

atingiram todos os segmentos sociais, incluindo gastos e utiliza o dinheiro com ética e respeito.  

as administrações públicas. Falar sobre gestão   Em 2010, ao invés de 8% da arrecadação, os 
pública é entender que o processo de transfor- vereadores decidiram que a prefeitura deverá 
mação da sociedade é inevitável. E que para repassar apenas 6% para a Câmara. Com essa 
gerenciar órgãos públicos é preciso investir em atitude, mais recursos ficarão no Executivo, e 
novas tecnologias, mas é imprescindível valo- esse poderá investir em novas ações.  
rizar e investir no capital humano. Esse capital é   Tudo isso, pode ser acompanhado diariamen-
a verdadeira força que desenvolve habilidades, e te pelos  alfredenses, graças a ferramenta inter-
ainda processa suas ações em acordo com as net. Um site criado pela instituição no endereço 
diferenças de cada usuário do sistema. www.camaraalfredochaves.es.gov.br está 
  É nesse sentido que a Câmara Municipal de disponível com muitas informações, dando 
Alfredo Chaves se renova e se administra. Valo- transparência e se comunicando com todos de 
rizando seus funcionários, investindo em novas modo fácil e cômodo. Além disso, vereadores e 
formas de trabalho, para oferecer ao cidadão al- funcionários estão a disposição da comunida-
fredense um serviço eficiente e de qualidade.   de. Afinal, a Câmara Municipal é a verdadeira 

  E com todo esse processo, o Legislativo Alfre- casa do povo 

Novos rumos

EDITORIALEDITORIAL



OP: Hésio, a obra é um sonho do vere- outros aspectos da vida do município. Por período de um dia. O livro faz o trabalho 

ador João Bosco Costa, que deseja isso, é necessário contar a formação de juntar esses relatos e reduzi-los ao que 

deixar a história política do município histórica de Alfredo Chaves desde antes eles têm de valor essencial para sua 

registrada para as futuras gerações. que a região se tornasse uma unidade compreensão dentro da linha do tempo. É 

Como o senhor, autor de outros livros administrativa autônoma. Para isso são como se alguém se afastasse do momento 

e publicações, visualiza a ideia do importantes alguns documentos públicos, atual, visse o fluxo dos acontecimentos 

parlamentar em concretizar esse os documentos de família, os relatos orais em perspectiva e lhes atribuísse um 

projeto? de fontes confiáveis. E, a partir daí, narrar sentido de contexto. Penso que, no geral, 

e interpretar os fatos históricos em seu este é o valor de uma obra histórica.HP: Não são muito frequentes as iniciati-

conjunto, num contexto demográfico, vas voltadas para a cultura tomadas pelos Em particular, as publicações que tratam 

físico, cultural, social, econômico, político, legislativos de municípios do interior. da história regional preenchem uma 

religioso etc.Quando acontecem, devem ser valoriza- necessidade maior, porque são raras. Só 

das. Mais ainda quando se trata de uma há bem pouco tempo a história das 
OP: Como o senhor, que já publicou 

iniciativa, como é esta, destinada a pequenas cidades, das famílias ou fatos 
obras como Memórias de um 

recuperar os fatos históricos que fizeram de interesse regional passaram a ser 
Imigrante Italiano, vê a importância 

do município o que ele é hoje. estudados e transcritos. Assim, fixada a 
dos relatos desse livro para as 

informação, ela não corre mais o risco de 
famílias de Alfredo Chaves, pesquisa-OP:  O senhor já tem nas mãos a se perder.
dores e estudantes?pesquisa para elaboração desse livro, 

Se o fenômeno da globalização de um lado 
realizada pela jornalista Teresa HP: Hoje temos relatos diários dos 

pulverizou alguns valores locais, por outro 
Cristina. Já dá para definir, de acontecimentos, feito pelas diversas 

lado promoveu um interesse pela cultura 
maneira analítica, como será essa mídias. Na TV, no rádio e na internet esses 

regional e, dentro dela, o resgate da 
obra? relatos estão ainda mais fragmentados 

história.
pelas vezes com que são atualizados no HP: A vida política se mistura com os 

ENTREVISTAENTREVISTA Hésio Pessali
Jornalista, professor e escritor

Os principais fatos históricos da política de Alfredo Chaves estarão em breve 

reunidos em um livro de autoria do jornalista Hésio Pessali. A ideia do documento 

é do presidente da Câmara Municipal, o vereador João Bosco Costa, que pretende 

lançá-lo no segundo semestre de 2010. 

O jornalista Hésio Pessali concedeu uma entrevista para o informativo 'O Plenário'. 

Ele antecipa informações dessa obra que será de grande importância para o muni-

cípio de Alfredo Chaves. Confira.

CÂMARA IMPLANTARÁ ESPAÇO PARA PESQUISA E CAPACITAÇÃO

A ideia é transformar o local em referência para pesquisa e consulta sobre dados políticos. Aces-

so a rede mundial de computadores e sala de capacitação também fazem parte do projeto.

  A Câmara Municipal de Alfredo Chaves va destinar um local com acervo biblio- informática e outros temas para servi-

pretende inaugurar este ano um novo gráfico sobre política e computadores dores e vereadores.

projeto que objetiva a inclusão digital e ligado à internet. O local será destinado   Móveis e equipamentos já foram lici-

o acesso à informação. Trata-se do aos público interno da Casa e à comuni- tados para posterior implantação do 

Espaço de Pesquisa e Capacitação (con- dade, a fim de  pesquisa e consulta. projeto. 

forme projeto gráfico em destaque),   A sala servirá ainda como laboratório    Dentro de alguns meses a população 
idealizado pelo presidente, que objeti- de capacitação, oferecendo cursos de poderá usufruir desse local.

Câmara Municipal de Alfredo Chaves PÁGINA 03
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   A Comissão de Educação, Saúde e bro. A lei foi sancionada pelo prefeito 

Assistência da Câmara Municipal se com o número 266/2009. Conforme a 

reuniu no final do ano passado com coordenadora municipal da Vigilância 

proprietários de farmácias e drogarias. Sanitária, Vanusa Giacomini Nalesso, a 

O objetivo foi discutir o projeto de lei do lei dará mais peso a cobrança por parte 

Executivo, encaminhado à Câmara, que da Secretaria de Saúde aos donos das 

determina o horário de funcionamento drogarias. “Com a lei teremos como 

dos estabelecimentos comerciais do ra- fiscalizar e cobrar dos proprietários”.

mo farmacêutico. Os proprietários das   Para os vereadores Sérgio e Paulo, o 

farmácias estudaram as propostas e en- projeto visa atender a solicitação da 

viaram algumas alterações. O projeto população que tem dificuldades em 

de lei foi modificado pelos vereadores comprar medicamentos nos feriados e 

Sérgio Bianchi e Paulo Munaldi e finais de semana. O cronograma foi 

aprovado na última sessão de dezem- elaborado em janeiro deste ano.

Secretaria Municipal de Saúde e os proprietários de drogarias de Alfre-

do Chaves  definiram  cronograma de plantão para 2010 (conforme info-

gráfico ao lado), se adequando à nova lei, sancionado no final de 2009.

DEFINIDO PLANTÃO DAS FARMÁCIAS PARA 2010

  

  Eles discutiram sobre o projeto am-

biental que Costa encaminhou à CSU, 

no final do ano passado, referente à 

criação de uma área de preservação 

ambiental permanente na sede de Al-

fredo Chaves. “Falamos ainda sobre a 

possibilidade da criação de um minipolo 

industrial em Alfredo Chaves, a fim de 

oferecer mais empregos”, acrescentou 

Costa que pretende transformar a re-

serva em uma espaço de pesquisas pa-

ra estudantes e profissionais.
No final de janeiro, o presidente da 

Câmara Municipal de Alfredo Chaves, RETROSPECTIVA. A Vale pretende 

João Bosco Costa, se reuniu com o dire- construir uma companhia no litoral de 

tor da Companhia Siderúrgica de Ubú Anchieta, Sul do Estado, com capacida-

(CSU), Dimas Bahiense. O encontro, de para produzir cerca de cinco milhões 

que iniciou às 10h, na Câmara Muni- de placas de aço por ano. Alfredo Cha-

cipal, objetivou discutir sobre a pos- ves fica a 22 km do local que é aponta-

sibilidade da CSU apoiar projetos am- do como a sede do projeto. 

bientais e sociais no município, como Segundo João Bosco Costa, uma nova 

forma de minimizar os possíveis impac- reunião será agendada com técnicos da 

tos que o município poderá sofrer com prefeitura municipal para estudo dos 

a futura instalação da companhia no projetos apresentados à Companhia 

município de  Anchieta. Siderúrgica de Ubú.

VALE VOLTA A SE REUNIR COM PRESIDENTE DA CÂMARA

ACOMPANHE O CRONOGRAMA:

Informações: Secretaria Municipal de Saúde - Tel.: (27) 3269-1114.

ABRIL

02 Drogaria Ouro Branco

04 Farmácia Breda

11 Drogaria Luan

18 Drogaria Alfredo Chaves

Drogaria Luan

25 Drogaria Jofarma

MAIO

Farmácia Breda

02 Drogaria Ouro Branco

09 Farmácia Breda

16 Drogaria Luan

23 Drogaria Alfredo Chaves

30 Drogaria Jofarma

JUNHO

03 Drogaria Jofarma

06 Drogaria Ouro Branco

13 Farmácia Breda

20 Drogaria Luan

27 Drogaria Alfredo Chaves

JULHO

04 Drogaria Jofarma

11 Drogaria Ouro Branco

18 Farmácia Breda

25 Drogaria Luan

AGOSTO

01 Drogaria Alfredo Chaves

08 Drogaria Jofarma

15 Drogaria Ouro Branco

22 Farmácia Breda

29 Drogaria Luan

SETEMBRO

05 Drogaria Alfredo Chaves

Drogaria Alfredo Chaves

12 Drogaria Jofarma

19 Drogaria Ouro Branco

26 Farmácia Breda

OUTUBRO

03 Drogaria Luan

10 Drogaria Alfredo Chaves

Drogaria Ouro Branco

17 Drogaria Jofarma

24 Drogaria Ouro Branco

31 Farmácia Breda

NOVEMBRO

Drogaria Luan

07 Drogaria Luan

14 Drogaria Alfredo Chaves

Farmácia Breda

21 Drogaria Jofarma

28 Drogaria Ouro Branco

DEZEMBRO

05 Farmácia Breda

Drogaria Jofarma

12 Drogaria Luan

19 Drogaria Alfredo Chaves

Drogaria Alfredo Chaves

26 Drogaria Jofarma

21

01

07

12

02

15

08

25

Mês           Estabelecimento

Farmácia Breda - (27) 3269-1338
Drogaria Jofarma - (27) 3269-1768
Drogaria Luan - (27) 3269-1181
Drogaria Alfredo Chaves - (27) 3269-1656
Drogaria Ouro Branco - (27) 3269-2244

CONTATO:

OBS.: Se o sábado for feriado, a drogaria que estiver de 
plantão irá iniciar os expediente às 20h da sexta-feira até 
às 07h do Domingo. Dias de Feriado em vermelho.

CÂMARA REALIZA CAMPANHA CONTRA DENGUE
Com a finalidade de mobilizar servidores e população sobre a importância da participação 

comunidade, a Câmara Municipal de Alfre- de cada um no combate à doença, que se 

do Chaves realizou  em janeiro, em par- intensifica no verão e acometeu mais de 53 mil 

ceira com a Secretaria Municipal de Sa- pessoas no Espírito Santo em 2009. Servi-

úde, uma campanha con tra a dores da Vigilância Epidemiológica visitaram 

den- gue. Com o slogan  comércios e fixaram cartazes  produzidos pela 

"Não Deixe a assessoria de comunicação da Câmara. 

Dengue Es-   Em Alfredo Chaves, de acordo com a secre-

t r a g a r  o  tária municipal de Saúde, Edinéia Oliveira, as 

s e u  V e - notificações em 2009 foram bem menores que 

rão", a ini- nos anos anteriores em função de diversas a-

ciativa o- ções realizadas. Segundo ela, mesmo com a 

b j e t i v o u   diminuição nos casos a população não deve 

conscientizar descuidar. “Temos que estar vigilantes o ano 

os servidores inteiro, principalmente no verão. A dengue é 

do Legislativo e perigosa e pode matar”, alertou.
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PROPOSTA é transformar parte da área da
Fazenda Incaper em reserva ambiental.

Realização:
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 Já está em funcionamento o site da Câ- da Sessão, que mostra de maneira sinte-

mara Municipal de Alfredo Chaves. Ele tizada os projetos, indicações e outras 

pode ser acessado pelo endereço informações apresentadas em cada ses-

. são. Entre outros links, o internauta pode 

acessar o informativo trimestral do ór- O portal contém diversas informações do 

gão, acompanhar licitações, visualizar as órgão. Leis, projetos parlamentares, re-

atas das sessões e a agenda de eventos ceita e despesas, além da história e do 

da Casa e das festas do município.turismo do município. 

  Os vereadores e setores ganharam um  Para o presidente, o vereador João Bosco 

e-mail personalizado. Já os cidadãos, um Costa, a ferramenta é essencial nos dias 

link, o Fale Conosco, que pode ser uti-de hoje. “Vivemos em um mundo globa-

lizado para o envio de sugestões, recla-lizado, a internet é uma excelente fer-

mações ou denúncias. ramenta de comunicação e prestação de 

contas. Com o site, teremos uma trans-

parência ainda maior com as informações MAIS INFORMAÇÕES: No site ainda é 

parlamentares. A população pode possível acessar os horários de ônibus 

acompanhar os nossos trabalhos”, disse. que fazem linha no município, calendário 

 Outra novidade do portal é o link Resumo anual das sessões, enquetes, notícias, 

relação de ex-vereadores, relação de 

pousadas e restaurantes do município e 

os símbolos municipais. Outro benefício é 

o Rampa Online, um serviço que informa 

em tempo real as condições do vento na 

rampa de voo livre, em Cachoeira Alta, 

interior do município, assim, pilotos de 

diversas partes do país ficam informados 

se há condições de voo, sem precisar sair 

de casa.

 

www.camaraalfredochaves.es.gov.br

CURTASCIDADÃO PODERÁ ACOMPANHAR TRABALHOS
LEGISLATIVOS PELA INTERNET 

Portal do Poder Legislativo de Alfredo Chaves, além de dar mais trans-

parência às leis e aos trabalhos parlamentares, objetiva também divul-

gar a história e o turismo do município.
Câmara aprovou projeto que estabe-

lece convênio entre Escola Família 

Agrícola de Alfredo Chaves -  Mepes e 

Prefeitura Municipal, no valor de R$ 62 

mil para o exercício de 2010.

Projeto que determina o Poder Exe-

cutivo em firmar convênio com a As-

sociação Pestalozzi de Alfredo Chaves 

foi aprovado pelos vereadores. O valor 

será de R$ 23 mil para 2010.

Executivo encaminhou 29 projetos de 

lei que dispõem sobre a desafetação 

de lotes em bairros da Sede munici-

pal. Três já tinham sido desafetados 

na gestão do vereador Narcizo Grassi, 

quando prefeito. Os demais foram 

aprovados pelos vereadores e agora 

os proprietários poderão ter a escri-

tura definitiva dos imóveis.

Câmara também aprovou projeto do 

Executivo que autoriza a compra do 

prédio onde funcionava a agência do 

Banestes. O valor foi de R$ 150 mil. 

De acordo com informações da 

prefeitura, o local abrigará diversos 

setores da administração municipal.

A Câmara Municipal parabeniza a 

Comissão de Festas da prefeitura e o 

Bloco Unidos da Macrina pelo excelen-

te carnaval promovido em nossa cida-

de este ano.

Os vereadores alfredenses mais uma 

vez abdicaram de parte do orçamento 

para o Legislativo. Aos invés de rece-

berem mensalmente 8% da arrecada-

ção municipal, eles optaram por ape-

nas 6% em 2010.

O espaço da Câmara conta com gale-

ria de fotos dos ex-vereadores da 

Casa. O projeto está iniciando e conta 

com a participação dos ex-políticos 

para registro das fotos

Foi aprovado pela Câmara em março o 

projeto  da nova estrutura adminis-

trativa da prefeitura. Com ele, 

atualização nos salários dos servido-

res e no plano de carreira e vencimen-

tos do magistério público municipal.

- André Sartori, Narcizo  Grassi e parte da rodovia que liga a Sede ao dis-

Paulo Munaldi: Em conjunto, solicita- trito de Sagrada Família, no trecho da lo-

ram ao Executivo a construção de que- calidade de Figueira com cerca de 220m.

- Mário R. Espinosa Modolo: Constru-bra-molas e calçamento na localidade de 

ção de quebra-molas na comunidade de Caco do Pote; Melhorias na praça Colom-

São João de Crubixá; Concessão de re-bo Guardia.

- Charles Gaigher: Reconstrução do feições aos servidores que se deslocarem 

acesso  às margens do rio Benevente, no para o interior a trabalho; Construção de 

trecho compreendido entre a ponte quebra-molas na rua de acesso ao par-

Orestes Bissoli e o comércio do senhor que de exposições da cidade; Reforma 

Adolfo Ardizon, na Sede municipal. na quadra poliesportiva de Matilde; Cal-

- Darci Escandian: Construção de çamento em ruas de Matilde.

Centro de Controle de Zoonoses; Cons- - Sérgio Bianchi: Solicitação para a 

trução de muro de contensão no rio Be- compra de mobílias para a Casa Lar A-

nevente, na rua Cais Costa Pinto; Solici- conchego do Idoso; Construção de 

tação de Equipe médica para acompa- calçamento na comunidade de Quarto 

nhar atletas do município em eventos es- Território; Solicitação de linha telefônica 

portivos; Implantação de Centro de exclusiva para a agência municipal Nosso 

Referência Especializada de Assistência Crédito; Regularização na utilização dos 

Social (Creas). veículos públicos por parte dos servido-

- João Bosco Costa: Solicita reforma e res, por meio de um canal de denúncia 

conservação da quadra poliesportiva da via telefone; Regularização dos comérci-

comunidade da Macrina; Calçamento em os ambulantes e eventuais.

Neste primeiro trimestre de 2010, os vereadores de Alfredo Chaves a-

presentaram diversas indicações, projetos e requerimentos. Confira.

PRÓXIMAS SESSÕES: 
ABRIL: 15, 30  MAIO: 14, 31  JUNHO: 15, 30  
JULHO: 15, 29  AGOSTO: 13, 31.

Convênio 

Convênio 2

Donos de verdade

Prédio do Banestes

Ótimo carnaval

Economia e iniciativa

Galeria

Nova estrutura

VISTA parcial da Câmara Municipal de Alfredo Chaves.



Os funcionários da Câmara Municipal de Alfredo Chaves (destaque) tive-

ram em janeiro um motivo a mais para comemorar. É que graças ao pro-

jeto de Lei 01/2010 da Mesa Diretora eles receberam aumento de 9,68% 

sobre os salários. A matéria foi aprovada na sessão do dia 15 de janeiro. 

Com o aumento, foram beneficiados os onze funcionários da Casa. A 

proposta foi retroativa a 1º de janeiro.  

De acordo com o presidente, o vereador João Bosco Costa, o projeto visa 

valorizar os servidores e ajustar o piso salarial de alguns ao novo míni-

mo fixado pelo governo federal. Segundo Costa, o acréscimo nos salários 

não prejudicará o orçamento do poder, uma vez que os gastos com pessoal não 

ultrapassam 33% da receita mensal, incluindo salário dos vereadores. “Temos o direito de 

receber mensalmente do Executivo 8% sobre a arrecadação municipal, mas decidimos reduzir esse 

percentual para 6% em 2010, com isso, a prefeitura economizará recursos”, lembrou ainda. Conforme a Cons-

tituição Federal, municípios com até 100 mil habitantes o Executivo deve repassar para o Legislativo 8% de sua arrecadação.

SERVIDORES RECEBEM AUMENTO SALARIAL
Os servidores da Câmara Municipal receberam desde janeiro  

aumento nos vencimentos. 

Em março quem visitou a Câmara Municipal foi 

o bispo D. Mário Marquez. Na ocasião, ele con-

versou com os vereadores e deu a benção no 

plenário Brasilito Pilon.
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Os balancetes de despesas do Legislativo são 

entregues mensalmente ao prefeito e aos 

secretários municipais. Os vereadores também 

recebem um documento  mensal discriminando 

todos os pagamentos realizados pela Casa de 

Leis. A população pode acompanhar essas 

informações pelo site do órgão.

A transparência utilizada 
pela Câmara. 

A população deve comparecer às sessões 

ordinárias legislativas que acontecem 

quinzenalmente. É o espaço onde o cidadão 

fica sabendo sobre os projetos do Executivo e 

dos vereadores. Assim, ele verifica a atuação 

dos seus representantes políticos.

A participação da comunidade 
nas sessões da Câmara.

Reunião do Conselho Municipal de Saúde ocorri-

da no final de fevereiro. Abertura dos trabalhos 

para o exercício de 2010.

Em março o plenário também sediou 

uma palestra sobre a importância da doa-

ção de sangue, ministrada por técnicos 

do Hospital Santa Rita.

AACCOONNTT EECC UUEE

Major Wildelson, subtenente Gaigher e verea-

dores João Bosco, Sérgio, Narcizo e Charles, 

discutindo ações de segurança para o municí-

pio, que agora pertence a 3ª Cia. Indepen-

dente de Anchieta.

Confira alguns eventos realizados no plenário Brasilito Pilon, ocorridos neste primeiro trimestre.

Alunos da Escola Ana Araújo assisti-

ram palestra com o tema De Olho no 

Dinheiro Público, ministrada por ser-

vidores da prefeitura e da Câmara.
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